

# Le Pingouin du championnat en P2 joue la tête

À Verviers, on connaît surtout le tennis de table via le TT Vervia qui a un peu perdu de sa superbe. Mais à côté, il y a le TT Plein Vent (Lambermont), mais aussi le TT Pingouin Floréal (TTPF).

## Le club de la semaine

Ce dernier existe depuis 55 ans et avait débuté à la fédération dite « ouvrière ». Depuis une vingtaine d'années maintenant, le TTPF est passé à la fédération royale belge de tennis de table, comme nous l'explique le toujours très vaillant secrétaire,



L'équipe A du TT Pingouin Floréal © D.R.

Gérard Bartel. « Nous étions à l'ouvrière à l'époque. Ensuite, il y a eu du marchandage et, suite à un référendum dans le club, nous avons opté pour re-

joindre la fédération belge actuelle car nous ne pouvons disposer de notre salle qu'un samedi sur deux alors que la fédération ouvrière préférerait

que l'on joue le... vendredi soir ». En effet, situé dans la belle salle des sports de l'Athénée Verdi, le TTPF dispose d'un

plateau permettant d'installer 16 tables alors que 10 suffisent pour les interclubs du samedi soir.

« Oui, nous avons la salle tous les mardis et jeudis soirs ainsi qu'un samedi soir sur deux », explique encore le secrétaire verviétois. « Nous avons actuellement une cinquantaine de membres et pouvons aligner cinq équipes allant de la P2 à la P6 ».

Gérard Bartel a 70 ans et joue toujours en P5. Il est D0 mais donne les entraînements aux jeunes du club et, aux nouveaux arrivants que ce soit les mardis ou jeudis soirs. « Tout le monde est le bienvenu chez nous. Nous avons actuellement une dizaine de jeunes et quelques dames, mais n'alignons pas d'équipes féminines en compétition ».

## La tête en P2

Cette saison, le « Pingouin » a pu accueillir deux nouveaux joueurs classés B6 et CO ce qui leur permet de jouer la tête en P2 et d'envisager une remon-

tée en P1 qu'ils ont déjà connue jadis. « Nous sommes un club simple et ouvert à tout le monde. Nous avons déjà compté 120 membres comme seulement 30 ! Mais le covid n'a rien arrangé non plus. Nous ne sommes pas pour l'élitisme. On n'organise pas de stage et n'effectuons pas nécessairement de pub, même si l'école Verdi sait qu'un club de tennis de table fait partie de ses lieux. C'est ainsi que quelques jeunes viennent encore s'essayer au ping », avance encore le secrétaire qui est au club depuis 53 ans !

Le TT Pingouin présente d'ailleurs 2 cotisations différentes. La cotisation « normale » permettant de jouer en interclubs et une autre, dite « récréative » qui permet à tout un chacun (jeunes et moins jeunes) de s'essayer au tennis de table mais sans participer aux interclubs. Cependant, ils peuvent recevoir une formation, des entraînements afin de s'améliorer. ■